



# JPD KMS sekolah swasta bakal ditambah

Oleh Yuspita Anjar Palupi  
 HARIAN JOGJA

**UMBULHARJO:** Masih adanya kemungkinan siswa miskin tidak tertampung di sekolah-sekolah negeri, maka Dinas Pendidikan (disdik) Kota Jogja tengah mengupayakan adanya penambahan dana Jaminan Pendidikan Daerah (JPD) yang diteruskan kepada siswa miskin yang bersekolah di swasta.

"Kartu Menuju Sejahtera (KMS) di manapun akan tetap disantuni. Meski mereka [siswa miskin] bersekolah di swasta tetap mendapatkan hak KMS mereka," terang Sekretaris Dinas Pendidikan Kota Jogja, Budi Asrori, Sabtu (20/6).

Ia mengatakan untuk bisa mencukupi biaya operasional di sekolah swasta, pihaknya akan memberikan dana JPD dengan besaran yang berbeda dengan siswa miskin yang bersekolah di negeri. Hanya

saja, Budi belum bisa memberikan kepastian berapa besar kenaikan dana JPD yang hendak diberikan.

"Berapa besarnya baru akan kita ajukan pada anggaran perubahan tahun ini," kata dia.

Semisal pada saat ini biaya operasional di tingkat sekolah dasar (SD) negeri sebesar Rp650.000. Pendanaan biaya operasional dari BOS sebesar Rp400.000. Sedangkan dari Bosda Rp250.000, maka yang akan dinaikkan yakni anggaran dana Bosda menjadi Rp500.000.

"Namun ini hanya berlaku untuk SD. Untuk SMP, SMA/SMK masih mengikuti besaran yang ada saat ini. Karena dinilai masih mencukupi untuk memenuhi biaya operasional siswa di sekolah swasta," kata dia.

## Sistem RTO

Terkait Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) khusus untuk

siswa miskin pemilik KMS, Koordinator PPDB, Rochmat menjelaskan pendataan siswa miskin yang ingin melakukan pendaftaran dengan sistem *real time online* (RTO) atau yang lazim disebut *online* wajib hukumnya.

Pasalnya dari pendataan siswa KMS tersebut, Dinas bisa melihat persebaran nilai yang ada di antara siswa KMS. Dan langsung membagikan persebaran nilai tersebut kepada sekolah-sekolah negeri yang menjadi pilihan dari siswa KMS. "Ini dilakukan agar kuota yang ada bisa terisi dengan optimal," kata dia.

Kuota KMS untuk masuk di jenjang SMP 25% dari daya tampung SMP negeri yaitu sekitar 783 siswa. Sedangkan SMA daya tampung siswa KMS hanya sebanyak 257 siswa dari kuota 10% yang ditetapkan. Daya tampung siswa KMS di jenjang SMK sebanyak 712 siswa.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. UPT. JPD			

Yogyakarta, 17 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005